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J
á está valendo o reajuste dos 
preços de medicamentos. Os 
remédios terão aumento de até 
10,08%, segundo anunciou a 

Câmara de Regulação do Mercado 
de Medicamentos (CMED).

A resolução aprovada pelo Con-
selho de Ministros da Câmara esta-
belece três porcentuais máximos, de 
acordo com a classe terapêutica dos 
medicamentos e perfi l de concorrên-
cia da substância: 10,08% (nível 1); 
8,44% (nível 2); 6,79% (nível 3).

Os reajustes já podem ser aplica-
dos pelas farmacêuticas, mas cabe às 
empresas defi nirem os novos preços.

Pela legislação em vigor, o reajuste 
anual dos preços de medicamentos 
é defi nido considerando a infl ação, 
além de outros indicadores do setor.

No último dia 15, a CMED já 

tinha defi nido em 4,88% o Fator 
de Ajuste de Preços Relativos entre 
Setores, denominado Fator Y, que 
é um dos itens que entram no cál-
culo do índice de ajuste dos preços 
de medicamentos.

Por meio do CMED, órgão vincu-
lado à Anvisa (Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária), o governo con-
trola o reajuste de preços de medica-
mentos periodicamente -- estabele-
cendo o aumento máximo que esses 
produtos podem atingir no mercado 
brasileiro.

De acordo com a resolução que 
defi niu o reajuste de 2021, “as empre-
sas produtoras deverão dar ampla 
publicidade aos preços de seus medi-
camentos, por meio de publicações 
em mídias especializadas de grande 
circulação”.

Os reajustes já podem ser 
aplicados pelas farmacêuticas
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A voz do Povo

AZIZ AHMED
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No dia 23 de janeiro de 1961, na primeira página, o jornal “O Globo” publicou 
nota enviada de Washington pelo correspondente Nilo Dante. Nela, revelou, em seu 
esplêndido signifi cado, o gesto do homem mais poderoso do mundo curvando-se ao 
direito de um cidadão anônimo. O que dizia a nota? Que após as solenidades de sua 
posse como presidente dos Estados Unidos, John Kennedy compareceu a seis festas 
em sua honra, o que é praxe na liturgia americana. A última delas, na residência do 
colunista Joseph Alsop, seu amigo, teve de ser interrompida às 2h30min.. Sabem 
por quê? Porque um vizinho, incomodado com o barulho, as luzes e o movimento 
dos carros estacionados, chamou a polícia . Conclusão: bastou apenas um camburão 
para acabar com a festa. O presidente dos EUA recolheu-se à sua insignifi cância 
perante a lei e, discretamente, foi embora para casa com a primeira-dama Jaque-
line, também presente ao convescote. Conto esta história, que está no meu livro 
“Memórias da imprensa escrita”, para lembrar que, 61 anos depois, em Itaipava, o 
governador em exercício do Estado do Rio, Cláudio Castro, desrespeitando normas 
por ele mesmo baixadas e em meio a uma tragédia sanitária sem precedentes, resol-
veu comemorar seu aniversário sem ser incomodado.  Flagrado, reconheceu o erro, 
pediu desculpas e assunto encerrado. 

�	
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Não há, até agora, qualquer prova conclusiva contra o Dr. Jairinho (Solidariedade), 
de 43 anos. Mas o estrago à sua imagem já está feito, no rastro das investigações 
sobre a morte do menino Henry. Ele vinha se preparando ocupar uma cobiçada 
vaga de conselheiro do Tribunal de Contas do Município, contemplando seus mais 
de 16 anos como vereador do Rio. O cargo exige curso superior e conduta ilibada.

��	�
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Do parceiro Bruno Thys:
— Seis presidenciáveis assinaram um manifesto em defesa da democracia: Ciro, 
Amoêdo, Eduardo Leite, Mandetta, Dória e...Luciano Huck. Nada contra o 
fato dele ser o candidato que desiste de ser candidato. A questão é: se é pra ter 
alguém de circo, não será melhor o Faustão?

�	���������	���������	
Não é desta vez que vão tirar os militares do sério. Integrantes do Alto-Co-
mando das três Forças passaram os últimos dois dias disparando telefonemas 
para seus subordinados em postos estratégicos. A preocupação era auscultar 
os comandos sobre a temperatura tanto de ofi ciais quanto de soldados após a 
renúncia simultânea dos chefes do Exército, Aeronáutica e Marinha. 

���	����	�����������
Segundo pesquisa sobre carioquices realizada pelo Instituto Rio21, a população carioca não está feliz com a vida no Rio. A 
maioria (42,1% dos entrevistados) se disseram “pouco satisfeitos” com a vida na cidade. Só 14,4% se manifestaram “muito 
satisfeitos”.

	�������	�����������������
A nova secretária do Governo Bolsonaro é Flavia Arruda (PL-SP). É amiga de Arthur Lira, mulher do ex-governador preso no 
exercício do mandato por corrupção, José Roberto Arruda, e indicada pelo presidente de seu partido, Valdemar Costa Neto, 
que cumpriu pena no escândalo do mensalão por corrupção e lavagem de dinheiro. Simpática, leva o Centrão para dentro do 
Planalto.

������������������
Já está no ar a exposição fotográfi ca virtual “Uma Desconstrução do 
Ser e Tempo do Carnaval Através da Fotografi a”, realizada pelo fotó-
grafo Fernando Grilli, com textos de Haroldo Costa e direção geral de 
Robson Lo Bianco. Pode ser visitada no site expofotocarnaval.gruporjb-
producoes.com.br.

��������	����
O juiz José Antônio Dias da Costa Moraes, de 68 
anos, da 2ª Vara Criminal de Pelotas, que era o 
mais antigo em atividade no primeiro grau no Rio 
Grande do Sul, morreu poucas horas após perder 
a esposa, Solange Aparecida de Matos Moraes, 
de 56, ambos vítimas do coronavírus.

����	�����������
O governo federal destinou R$ 89 milhões apenas para compra 
de remédios sem efi cácia comprovada na recuperação de 
infectados. Com esse dinheiro, seria adquirir de 5,9 milhões de 
doses de vacina contra a Covid-19.

����	��	�����	��
Segundo uma fonte próxima a Helio Magalhães, sua renúncia 
à presidência do Conselho do Banco do Brasil teria menos a 
ver com uma reação à interferência de Jair Bolsonaro na insti-
tuição e mais com uma decepção particular.

��	����	������	
Uma fonte que conversou com o novo presidente do BB, Faus-
to de Andrade Ribeiro, garante que dessa vez Jair Bolsonaro 
não terá problemas. No que depender do executivo, todas as 
decisões fulcrais passarão pelo Palácio do Planalto.

�	��������������������
Para quem é do Rio e viveu a cidade dia e noite, a notícia do 
fechamento do Cervantes é muito mais dramática do que as 
espicaçadas de Bolsonaro no seu entorno militar. A observação 
é do parceiro Bruno Thys, para quem, os generais, bem ou mal, 
têm pra onde ir. E nós? É inconcebível fi m de noite sem fi lé 
com abacaxi, maionese de batata e chope, em pé, no cantinho 
do bar na Prado Júnior. Isso é golpe contra a alma carioca.
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A forma física do padre Marcelo Rossi (foto) chamou 
atenção nas redes sociais. O religioso, de 53 anos — que 
já confessou ter tido problemas com o excesso de peso e 
fez uma dieta radical há alguns anos com a qual perdeu 
40 quilos e chegou quase à anorexia —, postou fotos em 
que aparece com o corpo marombado e sarado. Forma-
do em Educação Física, padre Marcelo confessou em 
entrevista ao Programa do Jô, da TV Globo, em 2014, 
que chegou a usar esteroides anabolizantes para ser mais 
definido, o que classificou como um erro, porque fez por 
vaidade. 

Os trabalhadores poderão saber 
a partir de agora se receberão a 
nova rodada do Auxílio Emergen-
cial. A previsão inicial do governo 
era que a consulta poderia ser feita 
na última quinta-feira (1º) – mas 
a liberação da consulta foi adiada 
para sexta (2).

O ministro da Cidadania, João 

Roma, afirmou em entrevista à 
radio CBN que o sistema online 
para consultas ainda está sendo 
finalizado e que, a partir de hoje 
a consulta estará disponível pela 
página ministério e também pelo 
site da Dataprev e pela Caixa. “É 
uma gama muito grande infor-
mação, envolve várias institui-

ções”, disse.
A consulta poderá ser feita 

pela página https://consultaauxi-
lio.cidadania.gov.br/consulta/#/, 
informando o CPF, nome completo, 
nome da mãe e data de nascimento. 
Também poderá ser feita também 
pelos canais da Caixa: pelo auxilio.
caixa.gov.br ou pelo telefone 111.
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Cidade registrou 6.129 autuações 

���������	
�����������������
����������������������

O prefeito do Rio, Eduardo Paes, 
anunciou nesta quinta-feira (1), 
durante coletiva de imprensa, que 
as aulas poderão ser retomadas pre-
sencialmente na cidade na próxima 
segunda-feira (5). Na reunião, que 
aconteceu em conjunto com os pre-
feitos de Niterói, Maricá e Itaguaí, 
também foi anunciado o novo calen-
dário de vacinação unifi cado.

“Uma coisa que eu já posso adian-
tar é que o primeiro a abrir vai ser 
a escola e o último a fechar vai ser 
escola. Então, em alguns municípios 
aqui, na segunda-feira, as escolas já 
estarão autorizadas a funcionar”, 
declarou o prefeito. Paes também 
disse que para manter as unidades 
de ensino funcionando, os profi s-
sionais de educação devem entrar 
no grupo prioritário de vacinação.
“Todos nós aqui sabemos a impor-
tância do retorno às aulas sem risco 

Paes ainda afi rmou que profi ssionais 
de Educação devem ser vacinados

Reprodução

E
m seis dias de 
fiscalizações do 
novo decreto que 
determinou medi-

das mais restritivas para a 
cidade, a Prefeitura do Rio 
registrou 6.129 autuações, 
entre multas e interdições 
a estabelecimentos, infra-
ções sanitárias, multas de 
trânsito, reboques e apre-
ensões de mercadorias. Du-
rante esse período, foram 
aplicadas 432 multas a ba-
res, restaurantes e ambu-
lantes, além da interdição 
de 58 estabelecimentos que 
descumpriam as determi-
nações.

Na quarta-feira, a Secre-
taria de Ordem Pública con-
tabilizou 1.031 autuações, 
com dez estabelecimen-
tos fechados e 61 multas a 
ambulantes, restaurantes e 
bares. Os comboios de fis-
calização contaram com 
agentes da Seop, Guarda 
Municipal, Instituto Muni-
cipal de Vigilância Sanitá-
ria e apoio da Polícia Mili-
tar, e percorreram as locali-
dades de Santa Cruz, Gua-
ratiba, Bonsucesso, Ramos, 
Campo Grande, Freguesia, 
Tanque, Pechincha, Praça 
Seca, Taquara, entre outros 
pontos da cidade.

O prefeito Eduardo Paes, anunciou que 
após a vacinação da covid-19 terminar para 
quem tem mais de 60 anos, a campanha de 
imunização vai contemplar pessoas com 
comorbidades, profi ssionais da saúde com 
faixa etária mais baixa, professores e agentes 
da área de segurança e da limpeza pública. 
Pelo atual calendário, pessoas com mais de 60 
anos serão vacinadas até o dia 24 de abril.

A Igreja da Ressurreição, na Rua Francisco 
Otaviano, em Ipanema, colocou algumas 
imagens na entrada, todas com máscara. Esta 
foi a maneira que a Igreja encontrou para 
incentivar a prevenção contra o coronavírus.
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A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO

�������������������� �

No domingo de Páscoa, no programa 
“ De frente com Elas”, Isabele Benito 
e Márcia Pinho entrevistam os 
comunicadores Antônio Carlos, José 
Carlos Araújo e Clóvis Monteiro na 
Rádio Tupi -10 horas da manhã.
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Um dos vencedores da 

Mega da Virada não com-
pareceu a uma das agências 
da Caixa e perdeu o prê-
mio de R$ 162,6 milhões ao 
qual tem direito  - metade 
do valor sorteado no dia 31 
de dezembro. O prazo para 
retirar o dinheiro expirou 
nesta quarta-feira. O valor 
será repassado ao Fundo de 
Financiamento do Ensino 
Superior (Fies), do Ministé-
rio da Educação, destino dos 
prêmios esquecidos.

Segundo a Caixa Econô-
mica Federal, o prêmio se 
refere a uma aposta realizada 
em São Paulo (SP) pela inter-
net. O outro vencedor, um 
apostador de Aracaju (SE), 
já retirou o prêmio. O prê-

mio prescreve, de acordo com 
a Caixa, 90 dias após a reali-
zação do sorteio.

Todos as premiações de 
loterias federais, incluindo a 
Mega-Sena, superiores a R$ 
1,9 mil só podem ser retirados 
em agências da Caixa. O por-
tador do bilhete premiado tem 
o direito de fazer a retirada - 
no entanto, caso escreva no 
verso do bilhete seu nome e 
CPF, apenas a própria pes-
soa pode receber o dinheiro.

A Mega da Virada de 2020 
pagou o maior prêmio da his-
tória das loterias da Caixa: 
R$ 352,2 milhões para quem 
acertasse os seis números. 
Duas apostas cravaram as seis 
dezenas sorteadas: 17 - 20 - 
22 - 35 - 41 - 42.

para a população. Então, os profi s-
sionais de educação também entram 
no grupo prioritário, para que elas 
(escolas) não parem de funcionar, 
mesmo que eventualmente tenha-

mos problemas ali na frente com 
terceira onda, quarta onda, quantas 
ondas vierem, mas todos nós aqui 
entendemos que educação é muito 
importante”, explicou Paes.
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A 
Secretaria esta-
dual de Saúde 
afirmou que a 
inauguração do 

Hospital Modular de Nova 
Iguaçu, na Baixada Flumi-
nense, está confirmada para 
este sábado. De acordo com 
informações da pasta, a uni-
dade terá capacidade para 
150 leitos para tratar pa-

cientes com Covid-19, que 
serão liberados gradativa-
mente. A inauguração vai 
acontecer após uma novela 
que se arrasta há quase um 
ano. Neste período, a aber-
tura da unidade foi adiada 
várias vezes.

O Hospital Modular será 
administrado pela Organi-
zação Social Ideas (Insti-

tuto de Desenvolvimento, 
Ensino e Assistência à 
Saúde), com sede em Santa 
Catarina e que também 
gerencia o Hospital Zilda 
Arns, em Volta Redonda, e 
Alberto Torres, em São Gon-
çalo. A secretaria ainda não 
divulgou o número de pro-
fissionais que atuarão no 
novo hospital.

A unidade chega para ali-
viar a sobrecarga, principal-
mente, do Hospital Geral 
de Nova Iguaçu (HGNI), o 
Hospital da Posse, que tem 
operado com taxa de ocu-
pação acima de 90%.

Nos últimos dias, a situ-
ação do Hospital da Posse 
vem se agravando em meio 
ao avanço da Covid-19. 

Hospital Modular de Nova Iguaçu
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A prefeitura de Niterói assinou, na última quarta-
-feira (31), um contrato de importação de 800 mil 
doses da vacina contra a covid-19 Sputnik V, desen-
volvida na Rússia. Com a assinatura, Niterói se junta 
a Maricá como as únicas cidades do estado do Rio de 
Janeiro a integrarem o consórcio formado por esta-
dos do Nordeste e o município de Araraquara, em São 
Paulo, para a compra do imunizante russo.

A Prefeitura informou que o contrato seguirá para 
Moscou, para a assinatura dos representantes russos, 
e retornará com um cronograma de entrega de imuni-
zante defi nido para Niterói. De acordo com a Prefei-
tura, cada dose custará 9,95 dólares.

“Nós não estamos medindo esforços para vencer 
essa guerra contra a Covid-19. Temos tomado todas 
as providências de prevenção e combate à pandemia, 
mas a nossa maior arma é mesmo a vacina. Por isso, 
estamos buscando no mundo onde podemos comprar 
uma vacina que esteja disponível, seja segura e efi -
caz”, disse o prefeito Axel Grael. “A assinatura desse 
contrato nos dará um calendário de remessa de lotes 
e a esperança de acelerarmos a imunização da nossa 
população”.

Divulgação Berg Silva

Município ingressa em consórcio 
formado por estados do Nordeste
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partir deste sábado (03) o municí-
pio de Mesquita, na Baixada Flu-
minense, terá seu primeiro ponto 
de vacinação em formato drive-

-thru, para aqueles que vão de carro até o lo-
cal para se vacinar. O ponto será instalado no 
centro da cidade, no Paço Municipal.

A entrada pelo drive-thru era feita pela 
Avenida Brasil, na Coreia, com o objetivo 
de conferir conforto a população vacinada, 
mas sem atrapalhar o trânsito no Centro do 
município. O atendimento será feito das 8h 
às 12h, com público-alvo voltado para aque-
les que perderam o prazo de vacinação, ou 
seja, uma repescagem.

Já nos outros dias da semana, de segunda 
a sexta-feira, o drive-thru de vacinação irá 
seguir o calendário da cidade, funcionando 
das 9h às 16h durante todos os dias. Na 
última quinta-feira (1), o município já estava 
vacinando os idosos com 70 anos.

Vacinação agendada
Outra novidade no município é a moda-

lidade de vacinação agendada. A partir de 
agora, a população precisará agendar sua 
dose, sendo ela a primeira ou segunda.

O cadastro pode ser feito pelo site da 
Prefeitura de Mesquita, na data anterior a 
da vacina, das 7h às 22h. Aqueles que tive-
rem dúvidas podem procurar uma unidade 
de saúde para fazer o agendamento com 
uma equipe do local.

O sistema de agendamento mostra os 
locais disponíveis para imunização con-
tra a Covid-19 no município. Além disso, 
a população também poderá saber quan-
tas doses cada unidade ainda possui para 
o agendamento.

Atendimento será 
feito das 8h às 12h
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Interessados podem se inscrever 
gratuitamente até o dia 16 de abril

GISELE ALVES
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O 
isolamento so-
cial devido a 
pandemia do 
novo Coronaví-

rus mudou não só a rotina dos 
humanos, mas também de 
cães que precisam fi car mui-
to mais tempo em casa com 
seus familiares. Os passeios 
que para alguns são realiza-
dos várias vezes ao dia, dimi-
nuíram e será que isso cau-
sa estresse nos peludinhos?

O médico veterinário 
Raphael Cunha, destaca 
para a importância do enri-

quecimento ambiental, afi -
nal o animal precisa gastar 
energia para evitar ansieda-
des e demais transtornos, 
como por exemplo,  a lambe-
dura excessiva de um mem-
bro. “Se antes ele saía para 
passear três vezes e dimi-
nui para duas, ele terá que 
continuar gastando ener-
gia de outra forma. O tutor 
deve se atentar aos brinque-
dos do seu pet. Alguns cães 
preferem aqueles em que se 
coloca petisco dentro, outros 
os brinquedos com mais 

movimento. O importante 
é encontrar maneiras diver-
tidas e seguras para o isola-
mento. Durante este perí-
odo em que o dono está mais 
tempo em casa, ele pode ver 
com facilidade as preferên-
cias do bichinho e com isso 
proporcionar o gasto caló-
rico mais adequado”, explica 
o médico veterinário.

Raphael também alerta 
para a atenção dada a quan-
tidade de comida e água que 
o animal consome ao longo 
do dia. “Com essa aproxima-
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ção maior durante a semana 
os donos podem alinhar de 
forma mais adequada o abas-
tecimento de alimento e veri-
fi car se a ingestão de água 
e o momento do xixi tem 
estado normais. Para quem 
possui mais um animal em 

casa é importante verifi car 
se cada um deles bebem a 
quantidade sufi ciente de 
água e se a urina tem apa-
rência normal. Sempre lem-
brando de procurar o vete-
rinário quando tiver alguma 
dúvida”, orienta.

Além é claro, de aproveitar 
o tempo maior para dar mais 
amor e atenção ao seu bichi-
nho. Com certeza ele está 
bem mais feliz em ter você 
por perto mais vezes e conta 
com os cuidados e carinho 
que todo bichinho merece.
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A 
Fundação Grupo Bo-
ticário de Proteção à 
Natureza está reali-
zando o 1º Mapa de 

Negócios Sustentáveis na Baía de 
Guanabara. Negócios que promo-
vem impacto positivo para a con-
servação da natureza e para o de-
senvolvimento em 17 municípios 
da bacia hidrográfica têm a opor-
tunidade de ganhar visibilidade 
e integrar uma rede de atores es-

tratégicos para o desenvolvimen-
to econômico da região.

Aqueles que estão interessados 
em participar da iniciativa podem 
se inscrever gratuitamente, em 
formulário on-line, até o dia 16 
de abril. O mapeamento teve iní-
cio na quarta-feira, 17 de março.

Em parceria com o Instituto 
Estadual do Ambiente (INEA), 
Federação das Indústrias do 
Estado do Rio de Janeiro (Fir-

jan), Instituto humanize e Sebrae 
Rio, a iniciativa irá identificar 
e conectar produtos, serviços 
e tecnologias de impacto posi-
tivo em 17 municípios que inte-
gram a Baía de Guanabara. A pro-
posta tem como objetivo contri-
buir para a transformação da rea-
lidade socioeconômica e ambien-
tal da região a partir do forta-
lecimento de negócios que tra-
zem impacto ambiental positivo 

para as cidades de Belford Roxo, 
Duque de Caxias, Guapimirim, 
Itaboraí, Magé, Mesquita, Niló-
polis, Niterói, São Gonçalo, São 
João de Meriti e Tanguá, além de 
parte de Cachoeiras de Macacu, 
Maricá, Nova Iguaçu, Petrópo-
lis, Rio Bonito e Rio de Janeiro.

O resultado do mapeamento 
será apresentado em maio. Os 
negócios integrantes do mapa 
farão parte de uma rede de impacto 

com instituições estratégicas que 
atuam no desenvolvimento socio-
econômico e ambiental da região 
e ainda terão acesso, em primeira 
mão, às novidades sobre o movi-
mento que as instituições organi-
zadoras da iniciativa estão cons-
truindo para a Baía de Guanabara. 
Além disso, os três negócios de 
maior destaque ganharão visibi-
lidade em ações de comunicação 
dos organizadores. 

Rio de Janeiro, Niterói, 
Maricá e Itaguaí anuncia-
ram na última quinta-feira 
(1) um calendário unificado 
de vacinação que será ado-
tado nessas cidades.

Os municípios não vão 
seguir as orientações propos-
tas pelo Governo do Estado, 
que na última terça-feira (30) 
publicou um decreto criando 
um Calendário Único de 
Vacinação no estado.

Durante o anúncio desta 
quarta, os prefeitos de Ita-
guaí, Rubem Vieira; Niterói, 
Axel Grael; Maricá, Fabiano 
Horta; e Rio, Eduardo Paes, 

explicaram que os municí-
pios vão seguir as regras do 
Programa Nacional de Imu-
nização (PNI) do Ministé-
rio da Saúde, que prevê a 
vacinação de pessoas com 
comorbidade antes dos gru-
pos profissionais.

Dessa forma, a vacina-
ção em Niterói, Maricá, Ita-
guaí e Rio de Janeiro obede-
cerá os critérios do Ministé-
rio da Saúde. De acordo com 
a diretriz nacional, o calen-
dário de vacinação deve prio-
rizar a imunização dos ido-
sos e profissionais de saúde 
que atuam na linha de frente 

do combate ao coronavírus. 
Em seguida, o PNI diz que 
pessoas de 18 a 59 anos com 
comorbidades deverão rece-
ber o imunizante.

Os grupos que serão prio-
rizados:

·Pessoas com comorbi-
dade

·Pessoas com deficiência 
permanente

·Trabalhadores da saúde 
em atividade que ainda não 
se vacinaram

·Trabalhadores de educa-
ção em atividade

·Trabalhadores de serviço 
de limpeza urbana em ati-

vidade
·Policiais Militares, Poli-

ciais Civis, bombeiros, guar-
das municipais e agentes 
penitenciários (em ativi-
dade)

Flexibilização das restrições
Sobre as restrições pro-

vocadas pela pausa emergen-
cial no RJ, que termina no 
próximo domingo de Pás-
coa (4), as quatro prefei-
turas também devem esta-
belecer regras semelhantes 
para as próximas semanas. 
Cada cidade vai publicar seu 
decreto nos próximos dias.

A maior reclamação é com relação aos 
grupos prioritários para vacinação
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O 
policial militar 
Marco Antônio 
dos Santos, de 51 
anos, foi morto, na 

noite de quarta-feira, em Nova 
Iguaçu, na Baixada Fluminen-
se. Segundo a Polícia Militar, 
policiais do 20º BPM (Nova 
Iguaçu) foram acionados e in-
formados que o PM teria sido 
baleado quando estava pró-
ximo à uma pizzaria na Rua 

José Ferreira Murro, em Mi-
guel Couto.

Marco chegou a ser levado 
ao Hospital Geral de Nova 
Iguaçu, mas não resistiu. Ainda 
não há informações sobre o 
crime e a Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) investiga o caso.

O Portal dos Procurados 
divulgou nesta quinta-feira 
(01), um cartaz para ajudar 

a Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF), 
com informações que possam 
levar à identifi cação e prisão 
dos envolvidos na morte do 
2º Sargento da PM do Rio 
Marco Antônio dos Santos, 
de 51 anos. Conhecido pelos 
amigos pelo apelido de “Taco”, 
o sargento estava na corpora-
ção desde 1999. Ele era divor-
ciado e deixou dois fi lhos.

Reprodução

Vítima chegou a ser levada para 
o hospital, mas não resistiu

Um integrante de uma 
organização criminosa de São 
Paulo foi preso nesta quarta-
-feira (31) dentro do Hospital 
Estadual Azevedo Lima, no 
bairro do Fonseca, em Nite-
rói, na Região Metropolitana 
do Rio. O homem é suspeito 
de falsifi car medicamentos e 
estocar anabolizantes contra-
bandeados.

O criminoso estava na uni-
dade de saúde se recuperando 

de uma cirurgia , após ter sido 
baleado. Ele deu entrada no 
hospital com nome falso e ale-
gou ter sofrido uma tentativa 
de assalto. De acordo com as 
investigações, ele estava fora-
gido há quatro meses, desde 
que a Polícia Civil de São 
Paulo estourou um laborató-
rio da organização criminosa. 
Na ocasião, foram apreendidos 
mais de R$1 milhão em medi-
camentos e insumos.
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Ele foi capturado no Hospital 
Estadual Azevedo Lima 
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Em 2020, casos de violência não-
-letal a jornalistas cresceram 168% 
em comparação a 2019, aponta o 
relatório anual da Associação Brasi-
leira de Emissoras de Rádio e Televi-
são (Abert) sobre violações à liber-
dade de expressão. Ofensas, agres-
sões e intimidações representam 
quatro em cada cinco casos repor-
tados. Ao menos 189 jornalistas e 
veículos de comunicação sofreram 
150 ataques no período. E quatro 
em cada cinco ofensas a jornalistas 
ou veículos de comunicação foram 

feitas por políticos ou ocupantes de 
cargos públicos, com destaque para 
o presidente Jair Bolsonaro (sem 
partido) e integrantes do governo.

Segundo a Abert, as estatísticas 
são alarmantes, sobretudo diante 
de restrições como distanciamento 
social, adotadas no contexto da pan-
demia da Covid-19. Ofensas foram a 
forma de violência mais recorrente, 
representando 59 das 150 notifica-
ções no período, o que equivale a 
um aumento de 637,5% em com-
paração com 2019, quando foram 

registradas apenas 8 casos.
O relatório também menciona 

diversos casos de agressões sofri-
das por profissionais da comuni-
cação, como o ocorrido em agosto 
de 2020 com jornalista do GLOBO 
que, após questionar o presidente 
sobre cheques do ex-assessor Fabrí-
cio Queiroz à conta da primeira-
-dama Michelle Bolsonaro no valor 
de R$ 89 mil, Bolsonaro afirmou 
que “minha vontade é eu encher 
a tua boca de porrada, tá? Seu 
safado”.

E quatro em cada cinco ofensas  foram feitas 
por políticos ou ocupantes de cargos públicos
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O primeiro registro em 

delegacia sobre suposto des-
vio de doses da vacinação, 
que deu origem aos casos 
conhecidos como aplicação 
de  “vacinas de vento”, foi 
arquivado. O caso ocorreu em 
12 de fevereiro, em Petrópo-
lis, na Região Serrana do Rio, 
depois da divulgação de um 
vídeo pelas redes sociais que 
mostrava uma atendente de 
enfermagem aplicando a agu-
lha numa idosa de 94 anos, 

sem a vacina na seringa. O 
inquérito foi instaurado pela 
105ª DP (Petrópolis) e con-
cluiu que a dose da Corona-
vac “pode ter sido perdida aci-
dentalmente” durante a apli-
cação, caracterizando, desta 
forma, imperícia por parte da 
profi ssional de saúde.

De acordo com a conclu-
são do relatório assinado pelo 
delegado João Valentim,  não 
existem  “elementos míni-
mos” para prosseguir com 

as investigações, a não ser 
que surjam “fatos novos”. 
Desde o início da apuração 
do caso, Valentim demons-
trou cautela, uma vez que a 
própria família da idosa não 
quis representar contra a téc-
nica de enfermagem. O pro-
cedimento investigatório foi 
instaurado a partir da notifi -
cação da prefeitura de Petró-
polis e a divulgação de ima-
gens nas redes sociais.

- O pedido de arquiva-

mento foi baseado nos relatos 
minunciosos das testemunhas 
e análise do vídeo à exaus-
tão, amplamente divulgado 
pela mídia. Não fi cou com-
provada a subtração de vaci-
nas, o que apontaria pecu-
lato, quando o delito é prati-
cado por agente público, nem 
tampouco infração de medida 
sanitária. O que foi observado 
foi que houve imperícia e um 
erro na aplicação da dose - 
explicou o delegado.

Caso ocorreu na Região 
Serrana do Rio

Em três vídeos obtidos pelo 
Portal dos Procurados, um 
deles mostra o instante em que 
homens encapuzados, um deles 

com um fuzil, e um outro com 
uma pistola, chegam em um 
HB20, na cor branca.

Segundo órgão, nas ima-

gens, o grupo vai até o militar, 
o revista e logo em seguida o 
que portava o fuzil atira várias 
vezes pelas costas do policial.
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A 
professora Moni-
que Medeiros da 
Costa e Silva e o 
médico e vereador 

Jairo Souza Santos Júnior, o 
Dr. Jairinho (Solidariedade), 
mãe e padrasto de  Henry Bo-
rel Medeiros, de 4 anos, não 
participaram  da reprodução 
simulada, na tarde desta quin-
ta-feira, de 1º de abril, no apar-
tamento em que viviam, na 
Barra da Tijuca, na Zona Oes-
te do Rio. Eles iriam apresentar 
aos peritos do Instituto Médi-
co Legal (IML) e do Instituto 
de Criminalística Carlos Éboli 
(ICCE) e aos policiais da 16ª 
DP (Barra da Tijuca) a versão 
sobre o que aconteceu no úl-
timo dia 8 de março, quando, 
às 3h30, a criança deu entra-
da morta no Hospital Barra 
D’Or. Uma policial feminina 
e um agente masculino repre-

sentaram cada um deles na en-
cenação da narrativa.

Ligação para o governador 
O governador em exercício 

do Rio, Cláudio Castro, con-
fi rmou, nesta quinta-feira (1), 
ter recebido uma ligação do 
vereador Dr. Jairinho, no dia 
da morte do menino Henry 
Borel, de 4 anos, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio, 
no último dia 8. A criança era 
enteada do parlamentar.

Em nota ao DIA, Cláudio 
Castro afi rmou que, durante 
o telefonema, “limitou-se a 
explicar ao vereador que o 
assunto seria tratado pela dele-
gacia responsável pelo inqué-
rito e encerrou a ligação”. O 
governador ainda reiterou que 
“sempre garantiu total autono-
mia à Polícia Civil e que não 
interfere em investigações”.

Reprodução

Menino morreu antes 
de chegar ao hospital 

Foi decretada a pri-
são preventiva de Romulo 
Alves da Silva após denún-
cia do Ministério Público 
sobre seu envolvimento no 
assalto a uma distribui-
dora de alimentos em Nova 
Friburgo, na Região Ser-
rana, em janeiro, quando 
14 pessoas foram tomadas 
como reféns. Houve con-
fronto entre os criminosos 
e policiais militares. Dois 
funcionários do Galpão 
Galera dos Legumes, no 
bairro Barracão dos Men-
des, morreram. O dono do 
local morreu dias depois, 
no hospital, de acordo com 
o MPRJ. 

Também participaram 
do assalto e foram denun-
ciados Gilcimar Schuenck, 
Leomar Schuenck e Dou-
glas Linhares que foram 
mortos.

“Com efeito, denota-se 

que a capitulação do fato 
feita pelo Parquet não des-
toa da boa doutrina e nem 
da orientação jurispruden-
cial prevalente, donde se 
dessume que o denunciado 
deve responder apenas pelo 
delito de tentativa de latro-
cínio contra a vida dos poli-
ciais, considerando-se que 
durante a empreitada cri-
minosa para assegurar o 
produto do crime, dispa-
ros de arma de fogo foram 
disparados contra os agen-
tes da Lei”, destacou o juiz 
Marcelo Alberto Chaves 
Villas, da 2ª Vara Crimi-
nal do municipio.

O magistrado também 
expediu um ofício à 151ª 
Delegacia de Polícia a fim 
de instaurar um inquérito 
policial para investigar a 
conduta dos policiais Ale-
xandre Fernandes Rosa e 
Lucas Rosa da Silva.
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Agentes do 21ºBPM (São 
João de Meriti) prenderam dois 
homens suspeitos de assalta-
rem um coletivo, nesta quarta-
-feira. A dupla foi encontrada 
após informações de testemunhas 

que os avistaram com uma arma, 
na Rua Mascarenhas de Moraes, 
no bairro Meriti, na Baixada Flu-
minense.

Segundo a Polícia Militar, o 
policiamento foi intensificado na 

região e os suspeitos foram cap-
turados com um revólver calibre 
38. Logo depois, uma das víti-
mas foi localizada e reconheceu 
os acusados. A ocorrência foi 
encaminhada à 54ªDP.

Uma operação de policiais 
civis da 127ª DP (Armação 
dos Búzios) prendeu nesta 
quinta-feira (01) um homem 
condenado pelo crime de 
extorsão. A ação foi reali-
zada em conjunto com agen-
tes da 15ª DP (Gávea).

Em 2005, o acusado e um 

comparsa se passaram por 
fiscais do Ibama. Após ame-
açar aplicar uma multa de 
R$ 200 mil e demolir uma 
edificação existente em um 
terreno na Praia Brava, em 
Búzios, a dupla exigiu a 
quantia de R$ 10 mil das 
vítimas.

Segundo a Polícia Civil, 
o homem foi surpreen-
dido quando tentava fugir 
de uma casa localizada no 
bairro Gávea, na Zona Sul 
do Rio. A ação foi realizada 
após troca de informações 
de inteligência.

De acordo com a corpo-

ração, os agentes cumpriram 
um mandado de prisão con-
denatória contra o homem. 
Ele já havia sido condenado a 
cinco anos e quatro meses de 
reclusão, com a pena acessó-
ria de perda de cargo público. 
O suspeito foi encaminhado 
ao sistema penitenciário.

A prisão foi feita por 
policiais militares

Guardas municipais da 
2ª Inspetoria (Zona Sul) 
prenderam em flagrante, 
nesta quinta-feira (01), um 
homem identificado como 
Wallace de Lima Silva, de 37 
anos, após o roubo de dois 
celulares e outros pertences 
de três mulheres que esta-
vam em um ponto de ôni-
bus na Praça Nossa Senhora 
Auxiliadora, no Leblon.

O caso aconteceu por 

volta das 5h, em frente a uma 
das bases da Guarda Munici-
pal. Os agentes suspeitaram 
da atitude de Wallace e se 
aproximaram no momento 
que ele estava ameaçando 
as vítimas. Durante a abor-
dagem, uma mulher que se 
identificou como compa-
nheira de Wallace tentou 
impedir sua prisão e agre-
dir os guardas, mas não con-
seguiu.
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Tá na Mesa

LARISSA LUZ
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Por Dr. Clay Brites*  

C
riado pela Organização das Nações 
Unidas (ONU), o dia 02 de abril é o 
Dia Mundial da Conscientização do 
Autismo. Apesar de não ter cura, é 

possível conviver com o transtorno e superar os 
desafi os do Autismo durante a vida. Para isso, 
é fundamental discutir sobre o tema e mostrar 
para as famílias a importância do diagnóstico 
precoce e do tratamento correto.

Afi nal, o que é o Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA)? O autismo é uma condi-
ção entendida como uma síndrome compor-
tamental que leva a inabilidade, incapacidade 
ou desinteresse de interação social, problemas 
para comunicar-se com os outros e compor-
tamentos repetitivos e interesses fora de con-

texto, todos resultantes de fatores genéticos e 
ambientais. Ele acontece em diferentes graus: 
leve, moderado e severo.  

A intensidade é defi nida a partir do grau 
de autonomia, dos atrasos de problemas de 
linguagem e da incapacidade de se integrar e 
conduzir atividades sociais no dia a dia.

Para isso, é essencial descobrir o autismo 
o mais cedo possível!  Isso permite que inter-
venções sistematizadas e intensas sejam rea-
lizadas logo nos primeiros meses ou anos. 

Na infância ou na juventude, o autista 
tem uma difi culdade de percepção das for-
mas regulares e naturais do rosto, gerando 
um incômodo muito grande, uma difi culdade 
de compreensão e percepção a partir de ges-
tos faciais e corporais.

Na vida adulta mais de 85% dos autistas 

tem algum problema psiquiátrico associado e/ou 
outras comorbidades. Tanto a genética quanto 
a biologia feminina são fatores de proteção para 
o desenvolvimento do autismo e, muitas vezes, 
é mais fácil de ser mascarado, pois se misturam 
ao perfi l mais afetuoso das meninas.  

Oseias Barbosa/Divulgação

Cláudio Azevedo/Divulgação

O tratamento é multidisciplinar. Muitas 
vezes, é necessário o acompanhamento pelo 
neurologista infantil, psicólogo, fonoaudió-
logo, entre outros profi ssionais. As terapias 
são muito importantes para que, ao longo dos 
anos, a sociabilização e a comunicação acon-
teçam da melhor forma possível. 

É essencial que profi ssionais das áreas da 
saúde e da educação busquem mais conheci-
mento e compreendam melhor todo o trans-
torno para tentar amenizar as difi culdades 
provocadas pelo TEA. Quanto mais infor-
mações sobre a condição as pessoas tiverem, 
menor será o preconceito e mais fácil sua 
identifi cação. 

(*) Dr. Clay Brites é pediatra, neurolo-
gista infantil e um dos fundadores do Insti-
tuto NeuroSaber. 
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rada “Gigante do Bem”, feita com lombo 
de pirarucu, tucupi, jambu e camarão 
seco (acompanha arroz branco e pirão) 
e o Arroz Paraense (arroz com cama-
rão seco e jambu regado com tucupi). 
Delivery: as encomendas devem ser fei-
tas até 24 horas antes pelos telefones 
2239-9540 ou 99359-4753.

Os restaurantes estarão fechados 
no Domingo de Ressurreição, mas nin-
guém precisa ir para a cozinha prepa-
rar o tradicional almoço de Páscoa. 
As casas do Rio vão oferecer a refei-
ção completa por encomenda. Confira 
alguns destaques que selecionamos:

Adegão Português: e se Páscoa tem 
bacalhau, nada como um dos restauran-
tes mais tradicionais da cidade. A casa 
de São Cristóvão (que também conta 
com filial na Barra) conta com opções 
como Bacalhau ao Brás ou o Bacalhau 
Maria da Conceição, que traz lascas 
assadas ao molho de alho poró, cama-
rão, cebola. tomate, parmesão e bata-
tas ao murro. Outra estrela da casa é o 
Bacalhau à Serra da Estrela, assado e 
coberto com queijo da Serra da Estrela 
e guarnecidos de aspargos, tomates e 
batatas ao murro. Pedidos pelo Rappi.

Cadeg: restaurantes com ofertas 
deliciosas de pratos de bacalhau não 
faltam no mercado municipal de Ben-
fica. Vale dar uma olhada nas diversas 
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Arianos, vocês vão conseguir avançar se buscarem se conectar 
mais com as pessoas à sua volta, portanto quanto mais 
caminharem junto com os demais e se mostram solícitos e 
interessados, mais produzirão e mais o dia fi cará animado e leve. 
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Escolham bem, nesta semana, antes de se comprometerem, 
queridos taurinos. Se fi carem procrastinando ou 
perdidos em mil e uma opções, não vão avançar muito 
e podem ter gastos desnecessários também.
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É interessante perceber que você está se unindo a pessoas 
novas, conhecendo novas pessoas e fazendo novas 
parcerias. Isso é legal, mas não se exalte. Mantenha uma 
postura equilibrada hoje, sem muitas expectativas.
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Deixem fl uir as emoções, queridos leoninos, e expandam a sua 
essência. Sejam verdadeiros consigo mesmo e avancem! Não se 
distraiam sendo ou fazendo coisas que não têm a ver com vocês!
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O céu continua desafi ador, mas isso fi ca ainda mais forte 
hoje para os virginianos. Por isso é que você pode se sentir 
cansado e extremamente irritado se as coisas não caminharem, 
então mantenha seu equilíbrio entre fazer e descansar. 
Não descuide da saúde e não se desgaste demais.

�
����
������������ !"

Marte, conectado ao nodo cármico no céu em Gêmeos, ilumina 
e traz força para os novos caminhos dos librianos, portanto hoje 
é dia de buscar novas soluções para velhos problemas, querido 
libriano. Com certeza será possível avançar e poder contar com a 
ajuda de pessoas queridas para fazer isso. Abra o coração!
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Mantenha em segredo seus planos e projetos, queridos 
escorpianos. Nada de sair falando muito hoje. É um momento de 
meditar e pensar sobre suas estratégias e seus estudos novos.
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A Lua, que está no seu signo hoje, traz mais facilidades para trocar 
e perceber como é importante aprender com as pessoas e com 
as situações novas que se apresentam a você, portanto pode ser 
um belo momento para se abrir a novos aprendizados, permitir-se 
observar mais e deixar as pessoas se aproximarem mais de você.
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Dia caótico e cheio de novidades e mudanças súbitas na 
sua rotina. Cuidado com estresse. Vocês podem terminar 
o dia se sentindo bem exaustos. Cuide bem da sua saúde, 
principalmente hoje.

CÂNCER
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Siga resolvendo as coisas conforme elas aparecem para serem 
resolvidas, ouvindo sua intuição e se colocando à disposição para 
ajudar quem for preciso. Se agir assim, seu dia passará muito 
mais leve.
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A Lua, em Sagitário e em oposição a Marte, que está em Gêmeos, 
ajuda vocês a se conectarem aos seus sonhos, planos e metas. Por 
isso é um bom dia para avançar criativamente em relação às suas 
ideias. O desafi o vai ser não se distrair do caminho a ser trilhado.
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Hoje o dia pode trazer novidades, mas é bom analisar bem tudo 
antes de se comprometer, pois você pode se frustrar no futuro. 
Portanto, se surgirem negócios neste dia, como a possibilidade de 
comprar ou vender algo, não deixe de analisar os prós e os contras.
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 Divulgação

Arroz Paraense 
do Pescados 
na Brasa

Pretinho da Serrinha e Tiee

Em setembro de 2019, Pretinho da 
Serrinha gravou quatro músicas com 
produção musical de Wilson Prateado. A 
primeira do lote, Poder pra nossa gente 
(Pretinho da Serrinha e Prateado, 2019), 
foi lançada naquele ano, precisamente 
em 20 de novembro, Dia da Consciên-
cia Negra.

A segunda música desse lote a ser 
posta na roda digital – Mais um samba 
de amor pra Maria, partido alto com-
posto por Pretinho com Leandro Fab – 
surge somente hoje, 2 de abril de 2021, 
em single gravado pelo artista carioca 
com o pagodeiro fl uminense Tiee e edi-
tado via Sony Music.

No samba, Pretinho e Tiee tomam 
partido das mulheres ao unirem forças e 
vozes para propagar versos como “Maria 
não faz mais feijão / Maria não traz o 
café / Hoje é a Maria quem manda no 

tal do José”.
Com a composição deste partido 

alto que celebra a mulher sem o prisma 
machista de muitos sambas de tempos 
idos, Pretinho da Serrinha e Leandro 

Fab corrigem distorções na abordagem 
da presença feminina nesse universo 
historicamente resistente às conquis-
tas de mulheres como Dona Ivone Lara 
(1922 – 2018).

Berg Silva

opções no site oficial.

Pescados na Brasa: o bar e restau-
rante de culinária paraense localizado 
no bairro do Riachuelo preparou dois 
pratos especiais para a Páscoa, que vão 
entrar no menu fixo da casa, recheado 
de sabores típicos do norte. A Caldei-
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O 
Flamengo publi-
cou na manhã 
da última quin-
ta-feira o balanço 

fi nanceiro referente à tempo-
rada 2020 - que foi esticada 
até os primeiros meses do ano 
de 2021 em função da pan-
demia.

No relatório, o clube 
rubro-negro informa que 
faturou R$ 756 milhões, uma 
queda de 20,5% em compa-
ração com 2019, quando 
fechou o ano com R$ 950 
milhões. A redução se dá 
principalmente pela ausên-
cia de bilheteria nos jogos e 
pela queda brusca no quadro 
de sócios-torcedores.

Os efeitos da Covid-19 
poderão se estender nos resul-
tados do Clube para o exercí-
cio de 2021, porém adminis-
trado da mesma forma como 
foi em 2020 - diz um trecho 
do balanço.

Como resultado disso, o 
clube apurou um prejuízo de 
R$ 106,92 milhões em 2020. 
Um fator a ser levado em conta 
é que o Flamengo teve recei-

tas postergadas para 2021 - 
por exemplo, cerca de R$ 87 
milhões em direitos de trans-
missão.

A bilheteria foi a linha 
de receita mais afetada pela 
pandemia de coronavírus. O 
Flamengo teve receita de R$ 
92 milhões com operações 
de jogos, incluindo bilhete-
ria, estádio e sócio-torcedor. 
Para comparação, em 2019 
a receita foi de R$ 175,4 
milhões.

Em contrapartida, o Fla-
mengo conseguiu reduzir os 
custos operacionais também 
com relação a 2019: R$ 552 
milhões em 2020 contra R$ 
666 milhões no ano anterior. 
Durante a pandemia, o clube 
precisou demitir dezenas de 
funcionários para conter os 
gastos e enxugou os quadros, 
principalmente o de operação 
de jogos.

Nos gastos com salários 
de todo o clube, o valor caiu 
de R$ 278 milhões em 2019 
para R$ 236 milhões em 2020. 
As despesas com realizações 
de jogos passaram de R$ 87 

Vitor Silva/BotafogoLucas Uebel/Grêmio

Talles foi operado na manhã 
da última quinta-feira pela equipe 
médica do Vasco. Considerada um 
sucesso, a artroscopia no joelho 
esquerdo foi necessária após a 
lesão sofrida no treino do último 
domingo.

Pelo cronograma, o atleta 
se reapresentará ao clube na 
segunda para iniciar o tratamento 
em tempo integral.

“O Talles Magno foi subme-
tido a uma artroscopia no joelho 

esquerdo, devido a uma lesão no 
menisco lateral. A cirurgia foi 
considerada por nós um sucesso. 
Todos os passos da cirurgia trans-
correram sem intercorrência. O 
retorno ao clube está previsto 
para a próxima segunda-feira 
para o início da fisioterapia em 
tempo integral”, afirmou o dire-
tor médico Gustavo Caldeira.

O Vasco não divulgou o tempo 
previsto para Talles voltar a ficar 
à disposição de Marcelo Cabo. 

Como era a expectativa, a 
semana tem sido importante 
para o Fluminense no mer-
cado. Em meio a conversas, 
negociações e propostas, a 
diretoria caminhou em algu-
mas frentes. Dentre os nomes 
já noticiados na imprensa, os 
maiores avanços são pelo ata-
cante Matheus Babi, do Bota-
fogo, e pelo zagueiro David 
Braz, do Grêmio.

David Braz, do Grêmio
O Fluminense recebeu 

autorização do Grêmio e efe-
tuou uma proposta aos repre-
sentantes de David Braz, que 
esteve em campo no jogo da 
noite de quarta-feira, contra 
o São Luiz. O Tricolor, agora, 
aguarda uma resposta do 
estafe do zagueiro de 33 anos 
e do clube gaúcho. A expec-
tativa é que haja um retorno 
no início da próxima semana. 
David Braz tem contrato com 
o Grêmio até o fi m de 2021.

Matheus Babi, do Botafogo
O Fluminense ofi ciali-

zou nos últimos dias a pro-
posta ao Serra Macaense, que 
detém os direitos econômicos 
do atacante, e aos empresá-
rios do atleta. A diretoria trico-
lor agora sentará com o Bota-
fogo, que possui uma taxa de 
vitrine de 40% do jogador para 
amarrar a negociação.

O clube tem a concorrência 
do Athletico-PR. O Furacão 
ofereceu 1,5 milhão de euros 
por 60%, enquanto a oferta do 
Flu é de 1 milhão por 25%. O 
Tricolor conta com a disputa 
da Libertadores, a maior visi-
bilidade e o fato do jogador já 
estar no Rio de Janeiro para 
ganhar a queda de braço.

O jogador gostou das duas 
ofertas e deixou nas mãos do 
Serra Macaense a decisão. A 
expectativa é que o caso tenha 
um desfecho no início da pró-
xima semana.

Alexandre Vidal/Flamengo

Resultado fi nanceiro foi 
prejuízo de R$ 106 milhões

milhões para R$ 30 milhões.

Clube ofi cializa valores 
de contratações

O clube também detalhou 
gastos nas contratações de 
jogadores durante a temporada 
de 2020, tanto em comissões 

quanto em compra de direi-
tos econômicos. Gabigol, por 
exemplo, custou R$ 90 milhões 
e mais R$ 6 milhões de comis-
são:

O Flamengo ainda tem a 
receber R$ 99 milhões em ven-
das de jogadores no ano. A 

maior parte desta receita ainda 
diz respeito à negociação de 
Reinier com o Real Madrid.

No documento, o clube 
também adiantou algumas 
negociações realizadas no iní-
cio de 2021. Nelas, está inclu-
ída a compra de Pedro por 14 

milhões de dólares (R$ 88 
milhões na cotação utilizada), 
além das vendas de Lincoln e 
Yuri César e do empréstimo 
de Bill ao Dnipro, da Ucrânia. 
Estas operações renderam, ao 
todo, 8,8 milhões de dólares 
ao Flamengo.

David Braz Matheus Babi

Talles Magno vai desfalcar 
time nos próximos jogos
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